



Farmacia HOSPITALARIA

www.elsevier.es/farmhosp



Apostando por el futuro

Como todos sabéis, la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria presentó el “Proyecto 2020” en el Congreso Nacional, celebrado en Valencia en octubre de 2008. En estos últimos meses se ha elaborado un cuestionario que ha sido enviado a los jefes de servicio de farmacia de toda España a fin de conocer en qué situación basal estamos y de qué situación partimos y, de esta manera, poder ir conociendo la evolución año tras año hasta alcanzar el 2020.

Es por ello que aprovechamos la oportunidad que nos ofrece esta publicación para dar las gracias al grupo de farmacéuticos que asistieron al Midyear Clinical Meeting celebrado en Las Vegas el pasado mes de diciembre de 2009

por elaborar un documento que, sin duda, nos ayudará a todos a conseguir nuestros objetivos.

Pensamos que la farmacia hospitalaria del futuro está en la inquietud e ilusión de todos los farmacéuticos hospitalarios españoles y, si cabe, un poquito más en los jefes de servicio de farmacia para conseguir que el “Proyecto 2020” llegue a ser una realidad.

Todos juntos seguro que lo conseguiremos y este documento, así como todos los que le precedan, es el que nos ayudará a alcanzarlo.

Gracias a todos.

Grupo “Proyecto 2020”